

# *CEPAL: Venezuela es la economía latinoamericana que más creció en 2024*

---



**Maduro explicó que el crecimiento tiene su base en la protección del pueblo y el desarrollo de la producción nacional. Foto: Prensa Presidencial**

La Habana, 28 ene (RHC) La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) señala a Venezuela como la economía que más creció de toda la región en 2024, destacó el Gobierno venezolano, con base en información del citado organismo de Naciones Unidas.

Según la oficina de prensa del presidente Nicolás Maduro, la CEPAL estimó un crecimiento en el último ejercicio del 9 %, lo que significa una "notable recuperación económica" en el último trienio y da idea de la "resiliencia del país ante las sanciones económicas impuestas".

El presidente Nicolás Maduro, durante una entrevista expresó: "Hemos logrado vencer la hiperinflación, que llegó a ser del 344.000 % en solo un mes en 2019".

Explicó que el crecimiento tiene su base en la protección del pueblo y el desarrollo de la producción nacional.

El jefe de Estado criticó duramente las sanciones económicas impuestas por EE.UU. que, afirmó, hicieron perder a Venezuela "el 99 % de sus ingresos", que pasaron de ser 56.000 millones de dólares a apenas 700 millones en un año.

Enfatizó que el foco se puso en el abastecimiento de alimentos a la población, con un 85 % de producción local.

En los últimos 15 trimestres el país ha experimentado un crecimiento sostenido. "Hemos logrado unir todo el empresariado en función productiva y hemos liberado las fuerzas productivas de Venezuela", relató el presidente como clave para conseguir la bonanza económica. **(Fuente: [RT](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375300-cepal-venezuela-es-la-economia-latinoamericana-que-mas-crecio-en-2024>



**Radio Habana Cuba**